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５月１３日（土）、天候が心配されましたが、無事に体育祭を開催することができました。今年度
の体育祭スローガンは「雨過天晴～取り戻せ、あの時代～」とし、コロナ禍が徐々に解消され制限解
除が進む中、学校生活や行事をとおして『未来に向かって あきらめず そうだんしあって ベスト
を尽くす』生徒になること目指し、生徒たちは精いっぱい演技を披露しました。また、ＰＴＡ役員の
皆様には、テント運びや駐車場の誘導、受付案内など、ご協力をいただき有り難うございました。
実行委員を中心に体育祭の準備を進め、係活動や演技披露でも協力して全力で取り組む姿をご覧い

ただけたかと思います。４年ぶりに入場制限のない一般開催となった運動会でしたが、来賓の方々や
たくさんの保護者の皆様方に見守られながら、令和５年度の体育祭は大いに盛り上がりました。ご協
力有り難うございました。

生徒集合写真（5/11予行時撮影） 開会式「生徒の誓い」

体育祭を終えて

コロナ禍による
制限が解除されつ
つある今年の体育
祭では、全校生徒
の盛り上がりや笑
顔がたくさん見られました。来賓
や保護者の皆様にも一中生の素晴
らしさをご覧いただけたかと思い
ます。実行委員をはじめ、一中生
全員の協力のおかげだと思いま
す。ありがとうございました。

実行委員長 中島 結
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「未来に向かって あきらめずに

相談し合って ベストを尽くす」

４月２９日（土）、今年度の第１回ＰＴＡ
環境整備を行いました。今回はＰＴＡの環
境整備委員の皆さんと、バスケットボール
部、柔道部、美術部の生徒、職員で正門か
らロータリー付近、校庭および校舎周辺の
剪定や草刈りを行いました。体育祭に向けて、
学校敷地内がすっきりしました。お忙しい中、
ご協力有り難うございました。
なお、次回のＰＴＡ環境整備は６月３日（土）

を予定しています。
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学校での様々な困りごと、悩みごとなどについて子
どもの相談にのる心理相談の専門家をスクールカウン
セラーと言います。具体的には、「児童・生徒へのカ
ウンセリング」や「保護者に対する助言・援助」を
行います。生徒のみや保護者のみ、生徒と保護者同
席など、カウンセリングの形態は様々です。
本校では、昨年度に引き続き『鈴木 由香先生』

がスクールカウンセラーを務めています。以下に今
月と来月の面談予定日を記載しておきます。ご希望
される場合は、担当 大山浩司までご連絡お願いし
ます。
【５月】 １９日（金）午前

２６日（金）午後
【６月】 ２日（金）午前、 ９日（金）午後

１６日（金）午前、２３日（金）午前
３０日（金）午後

ネット利用のルールづくりに関するお願い

本校生徒の自分専用の通信機器（スマホ、
タブレット等）の所持率が、４月調査で90％
を超えました。また、所持者の中で利用終了
時刻のルールが決まっていると答えた生徒は
61%にとどまっています。ライン等のＳＮＳ
を利用している生徒が80％以上となっていま
す。しかも30％以上の生徒が23時以降も使
用していることが分かりました。
健康や安全面、学力向上などの観点から、

ルールづくりのご協力をお願いします。


